

Media Update

Freeport Indonesia Dukung Kompetisi Sepak Bola Liga 4 Regional Papua Tengah

Mimika, 11 April 2025 – PT Freeport Indonesia (PTFI) mendukung terciptanya ekosistem sepak bola yang kuat dan profesional di Tanah Papua, salah satunya mendukung Kompetisi Sepak Bola Liga 4 Regional Papua Tengah.

“PT Freeport Indonesia terus membuktikan komitmen membangun talenta muda Papua di bidang olahraga. Tidak hanya bicara saja. Semangatnya adalah berkontribusi untuk kebangkitan sepak bola di Tanah Papua. Tampilnya klub-klub sepak bola asal Papua Tengah pada kompetisi ini dapat membuka peluang pemain-pemain muda mengembangkan bakat di tingkat nasional,” kata *Director & Executive Vice President (EVP) Sustainable Development* PTFI Claus Wamafma kepada media saat pembukaan Kompetisi Liga 4 Regional Papua Tengah di Stadion Wania Inipi SP-1, Mimika, Papua Tengah, Rabu (9/4).

Claus mengatakan banyak hal positif yang lahir dari sebuah kompetisi sepak bola seperti semangat sportivitas, *respect* atau saling menghargai, kerja sama tim dan tentunya semakin meningkatnya kualitas generasi muda Papua. “Freeport Indonesia mengapresiasi Asprov Papua Tengah mengadakan Liga 4 Regional Papua Tengah yang terdiri dari tujuh kabupaten di Provinsi Papua Tengah. Tentu juga ada dorongan dari Bapak Gubernur Meki Nawipa untuk mengadakan Liga 4 PSSI. Kompetisi ini menjadi titik bangkit sepak bola di Papua Tengah,” kata Claus.

Ia berharap kompetisi ini berjalan secara reguler dan bisa membawa tim terbaik dari Papua Tengah ke putaran berikutnya (Liga 3, Liga 2, Liga 1). “Kami berharap suatu saat nanti ada tim kebanggaan dari Papua Tengah bisa masuk ke liga 1,” katanya

Sementara itu Gubernur Papua Tengah Meki Fritz Nawipa saat membuka kompetisi mengatakan turnamen Sepak Bola Liga 4 Regional Papua Tengah ini adalah sejarah karena baru pertama kali dilaksanakan di Papua Tengah. “Saya harap momentum ini dapat membangkitkan semangat generasi muda untuk menekuni sepak bola hingga suatu saat bisa menjadi seperti Legenda Boaz Solossa dan pemain hebat lainnya,” kata Gubernur.

Kompetisi Liga 4 Regional Papua Tengah berlangsung pada 9--16 April 2025 di Timika dan diikuti oleh tujuh tim perwakilan dari masing-masing Kabupaten. Antara lain Persemi Kabupaten Mimika, Persido Kabupaten Dogiyai, Persipuja Kabupaten Puncak Jaya, Persinab Kabupaten Nabire, Persintan Kabupaten Intan Jaya, Persipuncak Cartenz Kabupaten Puncak, dan Persidei Kabupaten Deiyai.

Adapun dukungan PTFI terhadap sepak bola di Tanah Papua di antaranya sponsor musim kompetisi 2024/2025 untuk PSBS Biak, Persipura Jayapura dan Persemi Mimika. Selain itu, Freeport Indonesia juga mendirikan akademi sepak bola untuk anak-anak Papua melalui *Papua Football Academy (PFA)* yang terus menorehkan prestasi di tingkat Papua, nasional, dan internasional.

FOTO	KETERANGAN
	<p>Director & Executive Vice President Sustainable Development PT Freeport Indonesia (PTFI) Claus Wamafma (tengah) bersama Perwakilan Asprov PSSI Papua Tengah Muhammad Haikal Mukal pada pembukaan kompetisi Liga 4 Regional Papua Tengah, Rabu (9/4).</p>
	<p>Gubernur Papua Tengah Meki Fritz Nawipa melakukan tendangan simbolis tanda dimulainya pertandingan sepak bola Liga 4 Regional Papua Tengah, di Stadion Wania Imipi SP-1 Timika, Papua Tengah, (9/4)</p>
	<p>Sebanyak tujuh Tim Sepak bola dari tujuh Kabupaten di Papua Tengah mengikuti kompetisi Liga 4 Regional Papua yang dilaksanakan di Mimika, Papua Tengah.</p>



Director & Executive Vice President Sustainable Development PT Freeport Indonesia (PTFI) Claus Wamafma tampil bersama Gubernur Meki Nawipa dan Wagub Deinas Geley pada pertandingan eksepsi Tim Freeport *Old Star* melawan Persipura *All Star* saat pembukaan Liga 4 Regional Papua Tengah.

Tentang PT Freeport Indonesia (PTFI)

PT Freeport Indonesia (PTFI) merupakan perusahaan tambang mineral afiliasi dari Freeport-McMoRan (FCX) dan Mining Industry Indonesia (MIND ID). PTFI menambang dan memproses bijih untuk menghasilkan mineral tembaga, yang mengandung emas dan perak.

PTFI memasarkan konsentrat ke seluruh penjuru dunia, dan terutama ke smelter tembaga dalam negeri, PT Smelting. Operasi penambangan PTFI berlokasi di kawasan mineral Grasberg, Papua – Indonesia. Saat ini PTFI mengoperasikan tambang bawah tanah dengan metode block caving terbesar di dunia. Dalam menjalankan kegiatan operasinya, PTFI mengedepankan praktik bisnis yang bertanggung jawab.